

Danrem 172 PWY Hadiri Serangkaian Kegiatan Peringatan HUT ke-79 RI di Papua Pegunungan: Ini Momen untuk Merekatkan Persatuan Bangsa

Dony Numberi - PAPUA.JOURNALIST.ID

Aug 27, 2024 - 15:10



Wamena - Danrem 172/PWY, Brigadir Jenderal TNI Dedi Hardono, S.I.P., menunjukkan komitmen TNI dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa dengan turut serta dalam seluruh rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang

Tahun ke-79 Republik Indonesia di wilayah Papua Pegunungan.

Kehadiran Danrem di Wamena selama peringatan HUT RI kali ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah daerah dan masyarakat dalam menjaga semangat nasionalisme di tanah Papua.

Rangkaian kegiatan dimulai pada malam tanggal 16 Agustus dengan upacara Taptu, Pawai Obor dan AKRS, tradisi yang mengingatkan kita pada semangat perjuangan para pahlawan. Keesokan harinya, 17 Agustus 2024, Brigjen TNI Dedi Hardono bersama rombongan melakukan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Wamena. Ziarah ini menjadi salah satu agenda penting untuk memberikan penghormatan kepada para pahlawan yang telah gugur.

Puncak peringatan HUT ke-79 RI di Papua Pegunungan berlangsung meriah dengan upacara pengibaran bendera merah putih di Lapangan Pendidikan, Kota Wamena. Ribuan warga dari berbagai penjuru wilayah datang untuk menyaksikan momen bersejarah ini. Danrem 172/PWY turut hadir bersama jajaran pejabat daerah, tokoh masyarakat serta perwakilan dari berbagai instansi.

Saat ditemui, Brigjen TNI Dedi Hardono menyampaikan bahwa peringatan HUT RI ini merupakan momentum penting untuk merekatkan kembali persatuan dan kesatuan bangsa, terutama di wilayah Papua yang memiliki peran strategis dalam menjaga keutuhan NKRI.

"Kita semua di sini memiliki tanggung jawab yang sama untuk menjaga dan memperkuat persatuan bangsa. Papua Pegunungan adalah bagian integral dari Indonesia dan saya bangga melihat antusiasme masyarakat dalam merayakan kemerdekaan ini. Mari kita terus jaga semangat kebersamaan ini," ujar Brigjen TNI Dedi Hardono.

Pada sore harinya, Danrem 172/PWY bertindak sebagai Inspektur Upacara Penurunan Bendera di tempat yang sama juga berlangsung dengan penuh khidmat meski diguyur hujan. Momen ini menutup rangkaian kegiatan peringatan HUT ke-79 RI di Papua Pegunungan, yang berjalan lancar dan sukses. Moment tersebut terasa lebih bermakna dengan pemberian hadiah lomba-lomba yang telah dilaksanakan sebelumnya oleh Pemerintah Provinsi Papua Pegunungan.

Brigjen TNI Dedi Hardono menutup kegiatannya dengan menyampaikan harapannya agar semangat kemerdekaan ini terus terjaga dan menjadi landasan kuat bagi pembangunan di Papua Pegunungan.

"Kemerdekaan ini adalah milik kita bersama, mari kita jadikan semangat kemerdekaan ini sebagai landasan dalam melanjutkan pembangunan di Papua Pegunungan, demi kesejahteraan dan kemajuan bersama," pungkasnya.